

**CARLOS E. PALDAO ES ELEGIDO  
DIRECTOR DE LA ANLE  
Y GERARDO PIÑA-ROSALES ES NOMBRADO  
DIRECTOR HONORARIO**

*JORGE I. COVARRUBIAS*

**C**arlos E. Paldao fue elegido director de la Academia Norteamericana de la Lengua Española (ANLE) en los comicios realizados con la presencia de la Directiva y dos invitados especiales como testigos. Asimismo, la votación proclamó a Gerardo Piña-Rosales como director honorario, después de haberse desempeñado como secretario y posteriormente director. La apertura de votos se efectuó en La Nacional Sociedad Benéfica en la ciudad de Nueva York el domingo 3 de marzo, con la dirección del secretario y director interino Jorge Ignacio Covarrubias y la presencia de los numerarios Daniel R. Fernández, coordinador de información, y Eduardo Lolo, bibliotecario, y, por medio de Skype, de Carlos E. Paldao, censor, desde Washington DC, y Eugenio Chang-Rodríguez, desde Lima, Perú. Como invitados especiales estuvieron presentes en calidad de testigos Gerardo Piña-Rosales, exdirector, y el miembro correspondiente Porfirio Rodríguez. En la votación para director/a también se presentaron las candidaturas de Nuria Morgado y Alister Ramírez. El acto se cerró con un aplauso para los ganadores y el reconocimiento de los méritos de los demás candidatos.